
Compte-rendu de la rencontre avec le professeur référent 

Les sujets abordés :  

Lors de cette réunion nous avons pu présenter notre POC terminée et avoir un retour pertinent sur 

celui-ci. Nous avons ensuite parlé de notre Business Plan et de notre bilan  carbone. Il a également 

été question de la préparation pour la soutenance. 

Le travail restant :  

Il nous faut revoir certains points sur notre bilan carbone afin de savoir ce que nous affectons ou pas à 

notre bilan C et finir de remplir correctement le wiki. 

Les risques du projet :  

Le principal problème  reste le temps d'attente avant la première récolte exploitable que faire en 

attendant d'avoir de quoi pouvoir construire nos premiers filets. Nous devons aussi trouver une 

solution afin de motiver le public qu'on vise de faire la transition du nylon au bambou. 


